

Fecha: 03-07-2024
Medio: La Estrella de Iquique
Supl. : La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: **Terapia de shock**

Pág. : 10
Cm2: 70,4
VPE: \$ 117.464

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida

Terapia de shock

El alza en las cuentas de la luz ha dado mucho de qué hablar, y con razón. El aumento en esta cuenta básica, dentro de la difícil situación económica por la que estamos pasando solo dificultará más la vida de millones de chilenos. Hay un tema, sin embargo, que no se ha tocado con tanto fervor:

¿Qué estamos haciendo como país para producir más electricidad, y que así las tarifas efectivamente bajen? No podemos quejarnos de los precios de la luz si no permitimos construir centrales hidroeléctricas, parques fotovoltaicos y eólicos, o hasta energía nuclear.

Esta alza es solo una terapia de shock que busca aclimatarnos a lo que se viene si no nos ponemos las pilas.

Javier Ávila Parada,
Fundación para el Progreso